



Inicia la venta de Nissan
Frontier V6 Pro-4X

MUNDOMOTOR

Apasionados por el automovilismo

2

www.mundomotor.mx

Enero 2025



Oliver Rowland

gana el ePrix México



Chevron

Lubricantes Premium

EL ÍMPETU DE DOMINAR LA PISTA...



HAVOLINE LO TIENE



Para más información:





Hero: La motocicleta que transforma tu experiencia en la ciudad

a movilidad urbana demanda soluciones que combinen estilo, rendimiento y eficiencia. HERO presenta una motocicleta diseñada para responder a las necesidades de quienes buscan conquistar las calles con seguridad, sin comprometer la economía, la HUNK 160R 4V.

Con un motor monocilíndrico de 163.24 cc, esta moto ofrece 16.6 HP de potencia, logrando un equilibrio perfecto entre desempeño y consumo eficiente de combustible.

La experiencia de manejo también está respaldada por una suspensión avanzada: una horquilla telescópica invertida de 37 mm y un monoshock ajustable en siete posiciones. Este sistema proporciona estabilidad y control superior, incluso en terrenos desafiantes. Además, su sistema de frenos ABS garantiza seguridad en cada frenado, mientras que el modo Auto Sail permite una conducción más intuitiva a bajas velocidades, facilitando la movilidad en el tráfico.

Esta motocicleta, que ya está disponible en piso de venta, no solo destaca por su rendimiento, sino también por su diseño, pensado para quienes ven en su vehículo una extensión de su estilo personal. Cada detalle está cuidadosamente diseñado para ofrecer una experiencia única que combina funcionalidad y estética.



Oliver Rowland obtiene el primer puesto en el ePrix México

El equipo Nissan de Fórmula E consiguió una excelente victoria en la fecha 2 del Campeonato Mundial ABB FIA de Fórmula E 2024/25, gracias a varios adelantamientos de Oliver Rowland para asegurar su primer éxito en GEN3 Evo.

A primera hora del sábado, el británico llegó a las semifinales de los duelos, alineándose en la cuarta posición de la parrilla, con su compañero de equipo Norman Nato saliendo desde la P18.

Rowland se situó entre los tres primeros en la curva 1, en la segunda vuelta, y realizó un impresionante adelantamiento en la última curva para subir otro puesto cuando la carrera se acercaba a la mitad.

En la reanudación del Safety Car, se las arregló para utilizar el resto de su potencia extra y pasar de la cuarta a la primera posición en menos de un minuto, logrando así una notable victoria en México.

Con este resultado, Nissan se sitúa segunda en la clasificación de constructores tras las dos primeras pruebas de la 11ª temporada, y Rowland asciende al mismo puesto en el campeonato de pilotos.

La serie continuará el mes que viene con un viaje inaugural a Jeddah, en la primera carrera doble de la campaña, que tendrá lugar del 13 al 15 de febrero.



Inicia la venta de **Frontier V6 PRO-4X**



Nissan Frontier V6 PRO-4X marca el inicio de un año lleno de emociones para la marca japonesa. A partir del 20 de enero, este vehículo está disponible en piso de venta, y listo para cautivar el corazón de quienes buscan aventura rodeada de lujo este 2025. Diseñado para aquellos que buscan desafiar los límites de la conducción y conquistar cualquier camino, el nuevo Nissan Frontier V6 PRO-4X destaca por su poder imparable y capacidad de enfrentar todo tipo de aventura.

Con un motor V6 de 3.8 litros, inyección multipunto y 310 caballos de fuerza a 6400 rpm, este vehículo ofrece una gran potencia, con un torque de 281 lb-pie a 4400 rpm, ideal para enfrentar los retos más exigentes en cualquier terreno.

Acoplado a una transmisión automática de nueve velocidades, con el nuevo Nissan Frontier V6 PRO-4X es posible tener la potencia en las cuatro ruedas, gracias a una tracción 4X4 con "Shift on the Fly" capaz de personalizarse de acuerdo con las necesidades del conductor. Con estas características, su poder y dimensiones otorgan a este modelo una capacidad de carga de 476 kg, así como 2,822 kg de arrastre.

Para una mayor tracción, gracias a su diferencial de deslizamiento limitado tipo freno activo (ABLS), y a sus sensores del Sistema de Frenado Antibloqueo (ABS), es posible transferir la potencia de una llanta a otra, de acuerdo con las características y exigencias del terreno.

Este pick-up está equipado con Asistente de Ascenso en Pendiente (HSA), el cual facilita cualquier subida con un mayor dominio. Adicionalmente, con el Control de Descenso en Pendientes (HDC), asegura un declive suave y seguro, manteniendo una velocidad constante sin importar la inclinación de la superficie.

A bordo del nuevo Nissan Frontier V6 PRO-4X, los pasajeros cuentan con mayor seguridad, gracias a un total de ocho bolsas de aire: dos frontales y dos de rodilla para conductor y pasajero, dos laterales en asientos delanteros y dos de cortina para las dos filas, las cuales se complementan con un sensor de volcadura, que automáticamente activa los sistemas de seguridad en caso de accidentes.

Mazda 20 aniversario

CON RÉCORD DE VENTAS Año imponente



2025 es el año en el que Mazda de México celebra su 20 aniversario en territorio nacional, coincidiendo con mis 20 años de carrera en esta compañía. Junto con un pequeño grupo de personas, inauguré las primeras oficinas. Ese puñado de gente no solo confió en Mazda, también creyó en el equipo que éramos: pocos, pero decididos a lograr lo que nadie creía posible. Hoy, casi 20 años después, hemos roto récords de ventas en México y nos hemos posicionado como una de las marcas más importantes. Estoy profundamente agradecido y listo para los siguientes desafíos.

Mazda de México cierra el 2024 como año récord en ventas desde su llegada al país. Tan solo en el mes de diciembre cerró con un total de 8,677 unidades, lo que representa un 19% más que el mismo mes del año anterior. Así la marca logró el mejor año de ventas en toda su historia con un total de 99,797 unidades correspondiente de enero a diciembre 2024.

Lo anterior representa un aumento en ventas del 31% con respecto al 2023, dando como resultado una participación de mercado anual de 6.7%.

A nivel global, estos mismos resultados valieron para posicionar a Mazda de México como el tercer mercado más importante en volumen de ventas de entre más de 120 países en donde Mazda tiene presencia. Actualmente, Mazda cuenta con una sólida red de 73 distribuidores lo que asegura una experiencia de venta y servicio excepcional para los clientes en todo el territorio nacional. Además, los 13 Centros de Colisión, distribuidos estratégicamente en estados clave, garantizan una atención integral en postventa.

QUARTZ
LUBRICANTES



Innovación en lubricantes
para todo tipo de motor.



TotalEnergies

Wallslub
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

WhatsApp 378 186 4605